

Fecha: 24-05-2025
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Alumnos del Liceo Isabel Poblete Vargas de Perquenco visitan la Universidad Arturo Prat Sede Victoria

Pág. : 7
 Cm2: 446,6
 VPE: \$ 741.880

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Alumnos del Liceo Isabel Poblete Vargas de Perquenco visitan la Universidad Arturo Prat Sede Victoria



Continuando con la labor de mantener y estrechar los lazos entre la institución y los diversos establecimientos educacionales de la provincia, más de una veintena de alumnos del Liceo Isabel Poblete Vargas, de la comuna de Perquenco, visitaron las dependencias de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria en una nueva versión de la ya tradicional "Casa Abierta", organizada por la Unidad de Admisión.

En la oportunidad, la comitiva de cuarto año medio de Técnico de Nivel Medio en Enfermería, tuvo

un recorrido organizado por grupos, a fin de abarcar de forma más eficiente su paso por el laboratorio de Técnico de Nivel Superior en Enfermería, al igual que por el de Simulación Clínica de Enfermería, conociendo tanto las instalaciones como su infraestructura, terminando en el Salón Auditorio, en donde recibieron charlas tanto de ambas carreras como de la Unidad de Admisión, a fin de conocer las características de cada especialidad y los beneficios, ingresos especiales y la demás oferta

académica presente en la UNAP en Malleco.

La actividad fue muy apreciada por la delegación, como Paula Martínez Chica, Encargada de Orientación Educacional, quien la consideró una "muy buena experiencia, ya que llevamos años vieniendo acá a visitar el área de salud con distintas generaciones para que la conozcan, vean cómo funciona y postulen, ya que muchos lo desconocían y el venir aquí es muy acogedor", junto con destacar la buena voluntad de los universi-

En el marco de la actividad de "Casa Abierta", organizada por la Unidad de Admisión con las carreras de Enfermería y Técnico de Nivel Superior en Enfermería

tarios, quienes resolvieron muchas de las dudas de los alumnos.

"Me pareció bastante bonita, al igual que los laboratorios", afirmó por su parte el joven Sebastián Garrido Navarrete; "tienen una positiva enseñanza y también buenas ofertas académicas, lo mismo en cuanto a la hospitalidad, ya que tie-

n un muy buena acogida", opinión compartida por su compañera Génesis Valerio Curín, para quien fue "muy buena, ya que ha sido un acercamiento a la realidad de cómo uno va a trabajar. Me llamó la atención todo el material que utilizan, como los muñecos, por ser lo más cercano a la realidad", señaló.

